Facebook Auftritt der DGP

Seit circa einem Jahr existiert nun eine Facebook Seite der Deutschen Gesellschaft für Phlebologie, welche in Zukunft weiter ausgebaut werden soll. Hierbei finden sich einerseits Impressionen aus den letzten Jahrestagungen und andererseits werden Abonnenten auch auf Veranstaltungen, Jahrestagungen oder Deadlines der Abstrakteinreichung hingewiesen. Social Media Kanäle sollen jedoch nicht nur für Mitglieder der DGP von Nutzen sein, sie können beispielsweise auch dazu dienen um die breite Öffentlichkeit zu informieren und zu sensibilisieren. So erlangte beispielsweise der gepostete Artikel der Ärztezeitung, in welchem der Präsident unserer Gesellschaft Prof. Dr. Stücker vehement gegen die Abschaffung der Zusatzbezeichnung Phlebologie protestiert, eine Reichweite von 20000 Personen und führte zu mehreren hundert Aufrufen auf unsere Website. Daher sollten wir, bei aller be-

rechtigten Kritik hinsichtlich des Datenschutzes, dennoch auch diese Kommunikationskanäle ausbauen, um die Phlebologie im allgemeinen und die Deutsche Gesellschaft für Phlebologie im speziellen, einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen. Anregungen, Kritik oder mögliche Beiträge sind daher ausdrücklich erwünscht und an d.muehlber ger@klinikum-bochum.de zu senden.

Dr. Dr. Dominic Mühlberger, Bochum